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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wann erfolgt der angekündigte Ausbau der digitalen Infrastruktur durch 

das Amt 23 und Amt 40 im Albert-Schweizer-Gymnasium und wie ist der 

derzeitige Arbeitsstand? 

  

Der digitale Ausbau zur Umsetzung des Förderprogramms Digitalpakt läuft in 

vielen Objekten gleichzeitig. Dem Amt für Gebäudemanagement (Amt 23) 

wurden dafür keine zusätzlichen personellen Kapazitäten zur Verfügung 

gestellt, sodass diese große und wichtige Aufgabe mit dem vorhandenen 

Personalbestand abgedeckt werden muss. Alle anderen Aufgaben (Gebäude-

unterhaltung und z.B. Schulsanierungsprogramm und viele mehr) müssen 

außerdem laufen. Alle Mitarbeiter des Amtes 23 und der gesamten Stadt-

verwaltung versuchen, trotz aller Schwierigkeiten die anstehenden Aufgaben 

zu erfüllen und z.B. Förderprogramme umzusetzen. Jedoch sind nicht 

unbegrenzt Ressourcen vorhanden, so dass Verzögerungen unvermeidbar 

sind. Die Schule war über die Abläufe informiert. 

 

Erst wenn alle baulichen Maßnahmen, der vollständige Ausbau der passiven 

IT-Infrastruktur an einer Schule umgesetzt sind, kann das Amt für Bildung 

(Amt 40) die aktive Netzwerktechnik in Betrieb nehmen. Am 28.08.2023 gab 

es eine Bauanlaufberatung seitens des Amtes 23 an der eine Elektrofirma, 

Amt 40 und auch die Schulleitung teilgenommen haben. 

 

 

2. Wann erfolgt der Anschluss der Schule an das Glasfasernetz der Telekom 

durch die Stadtverwaltung? 

 

Der Anschluss erfolgt im Zuge der vollständigen Inbetriebnahme der neuen IT-

Infrastruktur. 
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Sehr geehrter Herr Hose, Erfurt,  
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3. Mehrere Terminketten wurden nicht eingehalten, wie gestaltet sich die Kommunikation 

zwischen den Schulen, dem Amt 23 und Amt 40? 

 

Mit Verweis auf die Beantwortung von Frage 1 sei noch einmal erwähnt, dass die Umsetzung des 

Förderprogramms Digital-Pakt, sowie die im Rahmen von Generalsanierung/Neubauten geplante 

Ausstattung mit Infrastruktur an vielen Objekten gleichzeitig vonstattengeht. Die beauftragten 

Planungsbüros haben ebenfalls nur begrenzte Kapazitäten. Zudem sind sowohl Gebäude-

aufmaße, als auch umfangreiche Planunterlagen zu erstellen, die entsprechende Zeiten binden. 

Erst danach kann die Vergabe für die Leistungen zur Einbringung der baulich/technischen 

Infrastruktur erfolgen. Die verantwortlichen Projektleiter seitens der Planungsbüros als auch 

seitens der Stadt als Bauherrenvertreter stehen im regelmäßigen Austausch mit dem Amt 40, 

aber auch mit der Schule, nicht zuletzt bei der Vorstellung der Planung für die Ausführung.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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